



14.07.2021

WECHSELN WIR DIE PERSPEKTIVE!

In unserer [Web-TV Sendung im Juni](#) haben wir mit Audatex AUTOonline, Innovation Group, HUK-Coburg und dem HDI-Werkstattnetz über die Digitalisierung der Schadenregulierung diskutiert. In dieser Talkrunde wurde klar, dass wir erst am Anfang einer tiefgreifenden Veränderung unserer Branche stehen.

Heute Nachmittag wechseln wir in unserer nächsten Talkrunde dann die Perspektive. Wir senden ab 17 Uhr live aus dem Karosserie- und Lackierzentrum der Autohaus Gruppe Senger in Rosbach. Dort setzt man voll auf die Digitalisierung von Arbeitsprozessen. [In der sechsten Ausgabe unseres Branchentalk im Web-TV zeigen wir sehr konkret, wie die IT-Struktur in der Unfallschadenreparatur aussehen kann.](#) Fahrzeugscanner, digitale Auftragsplanung in der Werkstatt oder Automatisierung im Farbmischraum – wir sprechen mit unseren Talkgästen über neue Möglichkeiten und den genauen Nutzen der Digitalisierung.

Denn wir sind der Meinung: Angesichts der fortschreitenden Entwicklung wird es für Betriebsinhaber und Mitarbeiter in Zukunft darauf ankommen, wie sie die Digitalisierung richtig nutzen. Auch vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels, der Unternehmen dazu zwingen wird, Arbeitsabläufe besser zu organisieren. Schalten Sie ein, wenn wir heute Abend über die digitale Zukunft von Karosserie- und Lackierbetrieben diskutieren. Auch diese Sendung übertragen wir live auf dem [YouTube-Channel von Schadentalk](#) und über unsere [Facebook-Seite von schaden.news](#). Wir freuen uns auf Sie!

Christian Simmert